

メッセージアウトライン

日付	2018年10月21日
単元	分裂王国時代
テーマ	人ではなく主に信頼する
タイトル	ヒゼキヤ王(預言者イザヤ)
テキスト	II列王記18章、19章、II歴代誌29章-32章
参照箇所	イザヤ36章、37章
暗唱聖句	詩篇118:8

導入	今まで北イスラエル王国の様子を見てきましたが、今日は南ユダ王国のお話をしましょう。南ユダ王国も、多くの王様が神様に従わず好き勝手に悪いことをしていました。しかし、何人かは真剣に神様を信じて従う王様もいたのです。今日はその中の一人ヒゼキヤ王をとりあげます。
I	<p>ヒゼキヤ王を通してユダの人々の信仰が回復させられました</p> <p>A. ヒゼキヤ王は壊れていた神様の宮を修理して過ぎ越しの祭りを回復させました</p> <p>B. ヒゼキヤ王とユダの人々は喜んで神様を礼拝しました</p> <p>C. ヒゼキヤ王は偶像とその祭壇を取り除きました</p>
II	<p>アッシリヤ王国が南ユダ王国に攻めてきました</p> <p>A. アッシリヤ王国という大きな国がありました。</p> <p>B. ヒゼキヤ王は助けを求めてエジプトに頼ろうとしました</p> <p>C. アッシリヤの将軍ラブ・シャケはヒゼキヤ王とイスラエルの神様をばかにしました</p>
III	<p>神様はヒゼキヤ王の祈りに応えて大勝利を与えて下さいました</p> <p>A. ヒゼキヤはへりくだって神様に助けを求めて祈りました</p> <p>B. 神様は預言者イザヤを通して必ず助けると約束して下さいました</p> <p>C. 神様は主の使いを遣わして一晩のうちにアッシリヤの大軍を打ち倒されました</p>
結論	神様はご自身に信頼する者を助け守られるお方です
適用	あなたは絶体絶命の大ピンチになったことがありますか？ 私たちは助けが必要な時、すぐに目に映るものに助けを求めてしまうかもしれません。しかし、ヒゼキヤ王が大ピンチになった時、神様は人ではなく私を信頼するようにと導かれたのです。人間の力、人間の考えには限界があります。しかし、神様は無限のお方です。神様にはできないことは何もないのです。私たちもヒゼキヤ王にならって何よりもまず神様に信頼して、神様の助けを求めましょう。あなたが今助けを必要としていることは何ですか？
備考	

